

*La visite du Premier ministre  
cubain réaffirme l'amitié avec  
l'Angola*

---

Image not found or type unknown

**Manuel Marrero et Joao Lourenzo (Photo: @MMarreroCruz)**

Luanda, 4 août (RHC) La visite de travail en Angola du Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a permis de réaffirmer les liens d'amitié avec le peuple angolais et d'évaluer l'état actuel de la coopération bilatérale.

Au cours de son séjour à Luanda, le chef du gouvernement cubain a rencontré le président angolais João Lourenço, à qui il a transmis des salutations spéciales de la part du leader de la Révolution, le général d'armée Raúl Castro, et du président Miguel Díaz-Canel.

Accompagné du général du corps d'armée et héros de la République de Cuba, Ramón Espinosa, ainsi que d'autres figures de la diplomatie de la nation caribéenne, M. Marrero s'est entretenu avec le chef d'État dans une atmosphère de cordialité et d'échange de sentiments amicaux.

Le Premier ministre cubain a déclaré à la presse que la réunion avait permis de faire le point sur les relations entre les deux pays, tant sur le plan politique qu'économique et commercial, et d'apprendre qu'un hôpital portant le nom de Raúl Díaz Argüelles serait inauguré le 11 octobre.

À Luanda, le chef du gouvernement de la nation caribéenne a également dirigé une réunion avec des hommes d'affaires locaux, au cours de laquelle les deux parties ont présenté les possibilités d'établissement d'investissements et d'entreprises mutuellement avantageux.

Il a également eu un dialogue étroit et amical avec des représentants des groupes de solidarité avec Cuba et des membres de la communauté cubaine en Angola, qui ont ratifié leur soutien à l'île et leur volonté de contribuer de quelque manière que ce soit à surmonter la situation économique complexe qui affecte actuellement le peuple.

M. Marrero a également visité les zones de la clinique Meditex, qui, avec du personnel angolais et cubain, offre des services aux collaborateurs cubains en Angola et à la population de Luanda.

La veille, il a rendu hommage au héros national et premier président de l'Angola, António Agostinho Neto, et au commandant Raúl Díaz Argüelles, premier chef de la mission militaire de l'île en Angola, décédé le 11 décembre 1975.

Le chef du gouvernement a également échangé avec une représentation des coopérants cubains dans le pays et le personnel de la mission d'État.

Au cours du dialogue, il a expliqué la situation complexe que traverse Cuba et les actions visant à revitaliser son économie, face à l'intensification du blocus économique américain et à l'application de plus de 243 mesures coercitives, parmi lesquelles l'inclusion de Cuba sur la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Au cours de l'échange, les coopérants cubains ont commenté certains aspects de leur travail en terre angolaise et ont ratifié leur engagement à continuer à travailler pour remplir leur mission en Angola et à être à la hauteur de ceux qui ont lutté et travaillé pour ce pays avant eux. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/361956-la-visite-du-premier-ministre-cubain-reaffirme-lamitie-avec-langola>



**Radio Habana Cuba**